
秦 裕彰様（Ｃ02ك岵峳岴ଢをຘ岷峨峁峉岞৾ৄپ会、講演会及び懇親会に参加 

この২、ੂめて構築会主ಈのৄ৾会、会ならびに༦捧会に参加させていただきました。めて、挒事শのির
捞をはじめ、阪神高速挢ઙૄ会社のൔি捞、ཨি先ে、ৼ拖先ে方に౪申し上げます。ম৾を෮業して 9 ফ
目になり、これまで現場監督業務を主に担当してきましたが、目先の業務に追われていたこともあり、社外ネットワークの
重要ਙについてのੳ掟は拯いものにૃまっていました。しかしながら、当イベントをৢして、先྇方が多方એにわたりごણ
躍されていることを知り、お話しさせていただいた誰もが「ネットワークを形成していくことで、大きな視野持ち、業務の幅を
ઁげていくことができる」とྛっていたことから、ੳ掟をめさせていただいたઃਸ਼です。今後とも、構築会主ಈのイベントに
参加させていただき、ઃ回はফ৻の෮業েにも拨を掛けていきたいとઅ岲ています。ලではございますが、感想を
述べさせていただきました。 

余談になりますが、上司（阪大ＯＢ）から構築会のイベントに参加するよう言っていただけたことで、非常にスムーズ
に出席することができました。お手数を掛けてしまいますが、今後とも、このような参加要請をしていただければ、とても嬉
しく感じます。 

 

後藤冴香様（Ｃ12ك岵峳岴ଢをຘ岷峨峁峉岞৾ৄپ会で案内、懇親会に参加 

ਧ日ম最大揁のシールドマシンをৰ感していただいて、みなさんにຐၰの拨を上げて頂き、阪神高速の社৩として
誇らしく感じました。三宝ジャンクションの現場では、時間はあまりなかったですが、阪神高速湾岸線と近接する厳しい条
੯のরで業されているのがৰ感できたのではないかと思っております。しかし、シールド工区ではڭഔにధんでのৄ৾
だったため、わかりにくい部分も多々あり、申し訳ございませんでした。 

私個人の感想としましては、今回は阪神高速の現場だったため案内する側になりましたが、自分の仕事ではなかなか
ঢ়わることのできない現場をみる体挧というのは、ম当にうらやましく感じました。また、参加される方のফೡや業が৸
く౮なるというਡでも、掀とは挆う視ਡからのご意ৄをいただけたので、これからにช非ણかしていきたいと思います。 

༦捧会では、最ੂはなかなかなじめない部分もあり、じ会社の人や知っている先েとしか話せなかったのが拑挡で
した。やはり、周りをৄてもফ৻શにಕまっているとこ峷が多かったように感じました。しかし、最後のほうになると、私も周
りもだんだん和やかな࿇೧気になり、話しやすくなりました。い峷んな人のমఠや拊い人にཱུ挗ってඟしいことな峓たくさん
聞けたことはとても貴重な時間となりました。  

あれだけの人数をૐめて、挒事をするのはとても大だったと思いますが、ম当におれ捞でした。ষくはਫઉষき
たくない気持ちもありましたが、いざষってみるとম当に掱しい時間となりました。このようなਃ会をありがとうございました。 
 

清水厚延様（Ｃ84ك岵峳岴ଢをຘ岷峨峁峉岞৾ৄپ会、講演会及び懇親会に参加 

１ ৄ৾会 
「阪神高速大和川線 シールド工区および三宝ＪＣＴ工区 建設工事現場」 
 ・ৄ৾会のૐ合場ਚは分かりಔく、挔はજ崸スを用意して頂いたため、非常にスムーズでした。 
 ・ৄ৾させて頂いた「阪神高速大和川線」は大阪ੱ部のཿਙ的なを和するための「ৗたな挳૾挢の拪
備」であり、みなさんが興味を持っている現場であったと思います。 

 ・説明はイヤホンを用意して頂き、非常に聴きやすかったです。 
・シールド工区は最大揁のシールドマシンで工しており、শ掤工ৌੁ、線形拻৶ৌੁや重要構挝物近接
工ৌੁがなされたરれたマシーンでৄ৾の説明もあわせ、興味のある内ઍでした。 



・ਤැง挾য়ቼ、崣崘嵉ント工ੋみのトンネル部およびシールドਤ部をದに現場ৄ৾でき、ス崙ールの大きさや
シールドの工૾捵を৶ੰできたと思います。 
・三宝ＪＣＴ工事はৄ৾時間のঢ়બもあり、৸体的なৄ৾となったため、拼࿄から拼ᅡの工にඹる捞々な技術
や特徴については、やや説明が少なかった気がしました。 
・現場ৄ৾にঢ়して、捞々な拾ਖや感想を持たれたと思いますが、時間のঢ়બもあり、拾ઑがあまりでなかったように
思います。 

２ 講演会 
「防災拠点には蓄熱システムを！」 পଚপ৾૦ണੵ৾শ ৼଐਮಇઇ౸ 
・エコやＢＣＰが重要視されている現在に合ったテーマで興味深く聴かせて頂きました。 
・具体的な建物を挙げた説明でわかりやすく興味深く聴くことができました。 
・われわれ土木技術者もこういった技術を勉強していかないといけないと感じさせられました。 
「下水管を叩いて診る方法」 পଚপ৾会੦ೕੵ৾শ ཨিสઇ౸ 
・ഠᄺ৲したৣのಌৗ技術はこれからのテーマであり、興味深く聴かせて頂きました。 
・ಌৗのための༄৲診断は重要であり、ロボットによる診断は有効な方法だと思いました。また、高価なロボットに気遣
いながら研究されていることがよくわかりました。 
・このような技術を・ড়・৾がੈৡして研究することでより有捍なಌৗ技術がেまれるだ峷うと感じました。 

３ 懇親会 
「ホテル日航大阪 4 階」 
・挒事から拨掛けして頂いた成ટだと思いますが、拊い方も捋めて崸嵑ンス拖く参加されており、よかったと思います。 
・拊い方が参加しやすいようにফ৻でসપに挽をつけられたのもよかったと思います。 
・༦捧会のਤষやቂቇಉもిજで、༦捧会রに捞々な方と会話もでき、よかったと思います。 
・મ৶についてもిજであったと思います。 
・この૾拟でさらに参加者がੜ岲ればより拖いと思いました。われわれもੈৡしていきたいと思います。 


